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EZ/OZ: 1260/1

Fraktion:
KFG

Datum:
03.07.2025

Frage für die Fragestunde (§ 16a 
GO-GR)

Antragsteller:in(nen): GR Michael Winter (KFG)
Regierungsmitglied(er): Bürgermeisterin-Stellvertreterin Mag. 
Judith Schwentner (Grüne)

02_ Verkehrslösung Nippelgasse/Piccardigasse

Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin-Stellvertreterin Mag. Schwentner, 

Auf unsere Email-Anfrage vom 3. Juni 2025, wann mit einer Umsetzung von Maßnahmen in der
Nippelgasse/Piccardigasse zu rechnen ist, wurde uns am 25. Juni 2025 mitgeteilt, dass die
Verkehrsplanung noch in Abstimmung mit dem Bezirk und dem Stadtplanungsamt ist.

Zitat: „Wir werden gemeinsam mit der Bezirksvorstehung den Letztstand der Planentwürfe mit den
betroffenen Nachbarabteilungen wie der Stadtplanung noch mal vorstellen und streben einen
gesamtverkehrlichen Konsens im Sinne des Bezirkes an. Die Realisierung erfolgt aus unserer Sicht im
Anschluss entsprechend der noch zu fällenden Gremialbeschlüsse.“

Damit scheint eine rasche Umsetzung noch in den Sommerferien in weite Ferne zu rücken.
Pläne und Überlegungen zur Lösung des Verkehrschaos liegen seit mittlerweile Jahren auf und
ist somit in Richtung betroffener Bewohner eine weitere Verzögerung nicht mehr zu
argumentieren bzw. zu rechtfertigen.

Es braucht -   wie auch in anderen Gebieten von Graz - keine zu Tode geplanten
"Zauberlösungen",  sondern schlichte, effektive Maßnahmen zur Verkehrsberuhigung. Die

Bewohner dürfen nicht Leidtragende der Fehlplanungen von Straßen und Schule sein. 

Es wird folgende
ANFRAGE
gestellt:

Wann werden Sie die endgültigen Pläne und den damit einhergehenden zeitlichen Horizont 
für die Umsetzung der Verkehrslösung Nippelgasse/Piccardigasse der betroffenen 
Anrainerschaft und der Öffentlichkeit präsentieren? 

XVI. Gemeinderatsperiode



Seite 2 / 2

Anlagen:

Freigaben / Unterschriften:
GR Michael Winter (KFG)

Beschlussvermerk
Gemeinderat am 03.07.2025
mündlich beantwortet
Schriftführer:in: Lidija Fink


